

# Penampakan Pasutri Asal Sleman Tewas dalam Mobil di Magelang, Diduga Gegara Keracunan AC

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 19/02/2025



**ORINEWS.id** – Berikut penampakan pasangan suami-istri (pasutri) di Sleman, Yogyakarta yang tengah ramai diperbincangkan.

Seperti diketahui, sepasang kekasih berinisial ER (31) dan IM (27) dikabarkan telah meninggal di dalam mobil.

Yang mana, keduanya ditemukan tewas mengenaskan saat tengah parkir di kawasan Magelang, Jawa Tengah.

Berdasarkan informasi dihimpun, pasutri asal Sleman ini

dinyatakan meninggal dunia diduga usai keracunan AC mobil.

Sebagaimana dikutip Pojoksatu.id dari akun media sosial platform X milik @merapi\_uncover pada (19/2/2025).

Dalam unggahannya, publik ramai menyoroti kasus pasutri tersebut yang diduga tewas akibat keracunan.

“Jangan sekali2 tidur dalem mobil kondisi kaca tertutup dan AC menyala dalam waktu yg lama. Kabin lama kelamaan keiisi CO,” cuit @kristiankd.

“Buat yg nanya keracunan ac itu gimana sebenarnya keracunan gas karbon monoksida dari pembuangan mesin,” ketik @\_rzl\_.

“Istirahat dan menyalakan mobil supaya suhu kabin tetap dingin, ada beberapa resiko, yang paling sering adalah gas buang masuk ke kabin,” cuit @nugrahaviaeka.

Lebih lanjut, insiden ini bermula ketika salah satu warga bernama Sodik curiga dengan keberadaan sebuah mobil di depan rumahnya pada Senin (17/2/2025).

Sebab, mobil tersebut terus menerus terparkir di depan rumah Sodik selama kurang lebih enam jam.

Terlebih, mobil yang terparkir di depan rumah Sodik ini diketahui sedang dalam keadaan menyala.

Di mana, hanya kontak lampu mobil milik pasutri asal Sleman itu saja yang menyala, tidak dengan mesinnya.

Tentu, hal tersebut semakin memperkuat kecurigaan Sodik terkait keberadaan mobil yang terparkir di depan rumahnya.

Tidak langsung mengambil sikap, Sodik mempertanyakan terlebih dahulu terkait keberadaan mobil tersebut kepada istrinya.

Namun, sang istri juga tidak mengetahui pemilik mobil yang terparkir di depan halaman rumahnya.

Alhasil, Sodik yang mengetahui hal ini sontak mengambil langkah tegas bersama beberapa warga setempat.

Yang mana, mereka berupaya melihat langsung mobil tersebut dengan niatan mencari tahu siapa pemiliknya.

“Karena itu, Sodik berusaha mengetuk pintu mobil bersama dengan dua warga lain,” dikutip dari portal [Pojoksatu.id](http://pojoksatu.id).

Alih-alih demikian, Sodik yang mengetuk kaca pintu mobil tersebut justru tidak membuahkan hasil.

Sebab, pemilik kendaraan yang diduga sedang berada di dalam mobil ini tidak menanggapi ketukan dari Sodik.

Oleh karena itu, Sodik yang semakin curiga berupaya membuka langsung pintu mobil milik para korban.

“Tidak ada respons dari pemilik mobil. Ketiganya pun mulai curiga. Sodik lalu membuka pintu mobil depan sebelah kiri,” pungkasnya.

Setelah dibuka, Sodik dan beberapa warga lainnya dikejutkan dengan keberadaan pemilik mobil yang sudah dalam kondisi mengenaskan.

Yang mana, mereka melihat bahwa pasutri asal Sleman tersebut tidak lagi bernyawa usai terpapar AC mobil. \*\*\*